



# 一乗小だより

深く考える子  
進んで取り組む子  
思いやりのある子

福井市一乗小学校 第 6 号  
令和 5 年 1 0 月 5 日 発行  
TEL 43-2024 FAX 43-2025  
E-mail : [itijo-e@fukui-city.ed.jp](mailto:itijo-e@fukui-city.ed.jp)

## 校内体育大会 大成功(だいせいこう)!

学校が再開して 24 日間、夏休みに引き続き大変な暑さが続いている中、5・6年生を中心に全校児童が一人一人役割を持って準備や練習に取り組みました。体育大会直前になって今度は雨天のため延期され、当日も予定通り実際できるかとても心配しました。しかし、みんなの気持ちやこれまでの努力のおかげにより、朝には雨が止み、次第に天気も良くなり、最後には暑いくらいの良い天気となり、絶好の体育大会日和となりました。

3・4年生が開会式、1・2年生が閉会式を担当するなど、全校体制で臨んだ体育大会でしたが、競技や応援、種目の準備や片付け等、全ての場面で全員が活躍しました。そして、その中で上級生が常に下級生を気にかけてながら取り組んでいる場面が見られ、子どもたちの優しさにも触れることができました。

当日、応援に来ていただいたご家族の皆様、ご家庭で子どもたちを激励していただいたご家族の皆様、ご支援ありがとうございました。

〈ダイナミック色別対抗リレー〉



〈閉会式 表彰〉



〈大玉転がし〉



ブログ「一乗 Diary」からも体育大会の様子を紹介しています。→→→→



### 9.20 スポーツフェスタ開催

令和元年まで続いた連合体育大会が今年、福井市小学校スポーツフェスタに生まれ変わり、第 1 回が県営陸上競技場と県営体育館で開催されました。5・6年生が参加し、陸上教室では 9.98 スタジアムのトラックを走り、上文殊小の児童といっしょにポッチャのニュースポーツを楽しみました。

## 9月はたくさんの行事・活動がありました

夏休みが終わって、9月最終日には校内体育大会という大きな行事がありましたが、その他にも子どもたちは教室から出て校外で活動いろいろなことを学びました。



川の学習



校外学習(博物館)



稲刈り



山の学習



大桑小交流

その他、給食試食会(保護者参加)、食育授業、彼岸まつり(公民館)があり、活発に活動した9月でした。



## 10.5 教師の日

教師の日とは国際連合教育科学文化機関(以下、ユネスコ)が1994年に決めました。正式名称は「世界教師デー」(「World Teachers' Day」)で、日本国内では教師の日と呼ばれています。教師に感謝する日と定められている記念日であり、国によっては祝日として制定されているところもあります。

日本国内では国民の祝日としては制定されてはいませんが、海外では世界教師デーを「教師の日」として祝日に制定している国もあります。

一乗小学校の先生は毎日がんばっています。みんなの勉強のためにいろいろな工夫を考え準備しています。一乗小の特色である朝倉ガイドをはじめとするいろいろなところとの交流活動も続けていこうと努力しています。そして、先生の人数の多い学校と同じ量の仕事をしないといけないため、先生1人の仕事量はとても多いです。でも、毎日明るく元気に働いています。

この日を機会に、目の前にいる先生について考えてほしいなと思います。先生の仕事ってどんなだろう、先生は大変なのかな、忙しいのかな・・・等など、どんなことでもいいですよ。もし、できれば、「いつもありがとう」と声をかけてくれるとうれしいです。

Thank you, My teacher.



10.5 教師の日

「先生、ありがとう」を日本中に。

..... 切り取り .....

学校へのご意見や感想をお知らせください。

こちらからも可 →→→


年 名前

(無記名でも構いません)

